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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 09.05.2012 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

aktuelle Presseinformationen darüber, dass der Flughafen Erfurt-Weimar Gespräche mit 

Frachtfluggesellschaften bezüglich einer Übernahme von Nachtflügen führe beunruhigen die 

Menschen die im Einflugbereich des Flughafens wohnen. Ich frage Sie:  

 

1. Wie viele Flüge fanden im Jahr 2011 vom/zum Flughafen Erfurt-Weimar (bitte unterteilt in 

Passagierflüge und in Frachtflüge) statt? 

2. Wie viele Flüge fanden im Jahr 2011 in der Zeit von 22 - 5 Uhr vom/zum Flughafen Erfurt-

Weimar (bitte unterteilt in Passagierflüge und in Frachtflüge) statt? 

3. Wie beabsichtigen Sie mit den Plänen des Flughafens umzugehen, welche Auflagen stellen Sie 

an eine Ausweitung von Nachtflügen (bitte ein detaillierte Auflistung der geforderten 

Maßnahmen)? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

16.04.2012, gez. i. A. Behrens   

Datum, Unterschrift 

  

 

Herr Meier, Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE 

GRÜNEN 
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